



Schleching: Feuerwehrfest

Beitrag

Der Schlechinger Dorfplatz füllte sich schon am Nachmittag, die Schlechinger und ihre Gäste aus Nah und Fern besuchten mit sichtlicher Freude das Feuerwehrfest. Vorstand der Freiwilligen Feuerwehr Schleching, Florian Ebersberger, freute sich, dass trotz der vielen Veranstaltungen zur gleichen Zeit im Achental so viele Besucher den Weg nach Schleching genommen haben.

Es bildeten sich auch schnell lange Schlangen für die angebotenen Schmankerl. Ein besonderes Highlight waren die Steckerlfische, die am offenen Feuer fachkundig zubereitet wurden. Die Besucher wurden verwöhnt mit frisch gezapftem Bier und alkoholfreien Getränken. Aber auch der frisch gebackene Kuchen mit Kaffee fand regen Zuspruch. Die Kinder hatten ihre Freude mit der großen Hopfenburg und Popcorn und Zuckerwatte vom Verein „Murmeltiere“. Für die Musik war diesmal aus dem Salzburger Land die Musikkapelle „deBlechan“ angereist, die zwischen den Musikstücken humorige Einlagen für die Gäste brachten.

Später am Abend wurde der Barbetrieb eröffnet, der ebenfalls viel Zuspruch erhielt.

Fotos & Text: Wunderlich



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Feuerwehrfest
4. Schleching



5. Traunstein